



# はい！よろこんで!!

今治市倫理法人会会報  
2011年3月号  
Vol.18

マリエール今治 矢野さん

2月17日に開催された東予地区6単会合同の新入会員オリエンテーション。4名の会員のユーモアをまじえた熱き事業体験発表に、倫理の素晴らしさを改めて実感しました。また、富士研究所倫理経営セミナーに参加された菅さんにその模様をリポートしていただきました。重松会長の新居浜市倫理法人会モーニングセミナーも報告します。

## 愛媛県倫理法人会東予地区 平成23年度 新入会員オリエンテーション 2月17日(木) 17:30~19:30 西条国際ホテル



正岡スーパーバイザー

平成20年9月以降に入会された会員を対象に、倫理の学びと実践の基礎づくりのための東予地区6単会合同の新入会員オリエンテーションが開催された。正岡順子法人スーパーバイザーの「倫理法人会とは」の講演に続いて、4名の事業体験発表が行われた。

(正岡スーパーバイザー)社長や幹部が暗い顔をしていたら売上げは上がらない。家庭も一緒に、「明朗」が大切。個性は長所を言う。それを磨き上げるのがトップの仕事。愛さなければ人は育たない。働きも「喜働」、まごころで働くことが大事。

(丸山会長)入会して15年。10年間はMS(モーニングセミナー)に出席したことがなかった。5年前に事務長になり、休まずMSに出るようになった。その頃会社の経営はよくなかったが、参加するようになら段々調子がよくなった。朝が早くなつたので仕事の



丸山幸夫会長 前田和美さん 越智靖之さん 森本正博さん

段取りも早くできるようになった。長男には私が死んでも倫理はやめるなどと言っている。

(前田さん)会社設立時に判子ひとつで全財産を失った。精神状態もおかしくなり、結婚9年目だったが、主人も失うところだった。ある日主人が起きて来た時に「ありがとう」と言った。毎朝心を込めて言うようになると主人がコーヒーをいれてくれるようになった。感謝の気持ちが生まれて得意先から「元気をもらえる」と言ってもらえたようになつた。倫理に感謝している。

(越智さん)青年団長になって、1年を通して花見や西条祭りなど地域の世話をするようになったが、声がけしても上のひとたちはあまり出て来なかつた。倫理を学ぶようになり、自分たちにも原因があるのではと思いつく地域の行事に進んで参加するようになったら、関係がよくなり、祭りも大いに盛り上がつた。

(森本さん)中村天風さんの「絶対積極」や鍵山秀三郎さんのトイレ掃除を知つていて、源流に倫理があるのだなと思って入会した。9名で自動車整備業をやつていて、「職場の教養」を使って朝礼をするようになり会社が明るくなつた。仕事柄、本を読むことや字を書くことが苦手な人がいるが、続けていくうちに感想がよくなつた。MSは週に一回自分をリセットする時間。

## 富士研に参加してきました！



富士研究所経営倫理セミナー 1月28日~30日  
体験報告:愛媛不動産情報株式会社 菅 玲子さん

『富士研』に恐々参加。群馬・京都・沖縄・愛媛等から総勢97名が参加。

1日目。チームごとにリーダー決め。私は挨拶実践リーダーに。

2日目。決められていた掃除の担当は、噂に聞く『トイレの手洗い』。皆がきれいに使っているので、素手の掃除も平気。細かく決められたルールは皆が気持ちよく過ごすためのルールと実感。研修中の目標をポスターにし結束力UP。メインイベントの『みそぎ』はチャレンジコース選択の人にお任せし、私の選んだ熟練コースの人は、自分を知るためにグループ研鑽。講師の方のお話を聞きながらボロボロと涙が。午後は、覚悟をしていた外での正座。講師の方のアドバイスを実践すると意外と気持ちよく集中。夜は、お世話になっている人への感謝の手紙を書いてポストへ。



ご来光 朝日に赤く染まる富士山  
3日目。朝日に赤く染まる富士山とご来光。そして、今後の決意策定。自分の今まで振り返り、助けられていることに改めて感謝する機会と出会いの場をいただき感謝しています。

新居浜市倫理法人会 第631回モーニングセミナー 1月13日(木)

講師:重松建設株式会社 代表取締役

重松宗孝 (しげまつ むねたか) 氏

テーマ:「倫理法人会に入会して、少しはまともになりました」

(プロフィール) 1959年12月生まれ。1984年4月 重松建設(株)入社。2002年10月 同社 社長就任。2003年9月 今治市倫理法人会モーニングセミナー委員長。2006年9月 今治市倫理法人会副会長。2009年9月 今治市倫理法人会会长。



生後103日の重松社長

ある日、見ず知らずの人から「あなたの写真を持っています」と言われどんな写真かと心配したが、私の生後103日目の写真で、母親が長男の誕生がうれしくて配ったものだった。

当社は今年創業57年目で、住宅、建設、不動産、リフォームを手掛けている。1984年に当社に入社して、青年会議所に入会し幹事になった。幹事は会ごとに一言言うのだが、たまに受けることがあった。すべてがほとんどだったが…。その後PTA会長、ロータリークラブにも入会して人前でしゃべれるようになった。

倫理法人会を今治につくるということで、青年会議所の方に話がまわってきてモーニングセミナー委員長を拝命したが、最初の時に遅刻したのを思い出す(笑)。常に倫理のバッジを付けていて、バッジについて聞かれるとすぐに入会を勧めるようしている。

倫理には社員を連れていくようにしている。専務として入社したので社員と距離があった。よく退職された。理由は自分にあつた。生意気で、気むずかしくて、自己中心的だったので、社員がついてこなかつた。今は柔らかくなつてうまくいっているのではないかと思っている。社員をほめるのは恥ずかしいが、できるだけほめるようしている。何か足りない人が、当社に入社しているのだから(完璧な人は他社に行つて)、あたたかく見守るように心がけている。長男は大学生で千葉に住んでいるが、西船橋倫理法人会に出席させている。

## 会員企業紹介

### ケーオー商事 株式会社

TEL 23-5771



越智部長



最先端オフィス仕様の事務所内



1階では事務用品や消耗品を販売

「みんなの力で一番店になろう!みんなが…もっと幸せになろう。」の経営理念のもと、主に市内の企業、官公庁にOA機器、オフィス家具をリース・販売しています。席を自由に移動できる最先端オフィス仕様の事務所には、各メーカーの2~20万円のイスが多数備えられています。「お客様に色々なイスの座り心地を体感してもらいたいから」とのこと。1階では文具・事務用品を販売。「リコー純正サプライも多数取り揃えています」。

2009年12月入会 今治市常盤町6-7-37 【業務内容】OA機器・オフィス家具のリース・販売 RICOH正規代理店

【営業時間】(平日)8:30~19:00、(土)9:00~18:00 日休

異色の経営者、サウスウエスト航空創業者ハーブ・ケレハー氏は社員が第一、顧客は第二、顧客がいつも正しいとは限らないと言う。当社に当てはめると、住宅を造っても2割の人がクレームを言う。その2割の人に8割の時間を取られる。8割の時間をかけて住宅を造っても、クレームを言う人は必ず言う。お客様を選べとケレハー氏は言う。ユーモアのセンスを持って楽しく仕事をすることが大事と言う。80点の社員に90点を求められてもクレームになる。70点を求められると必ず満足していただける。

「えひめ子育て応援企業」の認証をきっかけに「働くパパたちに週に一度は家族団らんを!」ということで、週に一度ノー残業デーを実施している。これの導入により、時間を意識して働くことで普段の業務も効率化した。また、仕事と家庭の両立(ワーク・ライフ・バランス)を大切にしている。男性が育児・家事の協力をすることで、女性が継続して働けるし、会社でも同僚同士が助け合うことで、会社力、組織力が高まる。

今治中心街を再生してコンパクトシティにしたい。街の真ん中に人を集めることで費用も少なくてすむ。今治は西高への進学率が高いところの地価が高い。そこに暮らせば良い高校、大学に行けるとなれば土地が上がる。今治を教育立国(市)にしたいと思っています。

### リレー書評

### 私のオススメ 本 『崖っぷちの覚悟』

井原 慶子 著

(三五館 1,470円)

原印刷株式会社

美藤 寛典さん 推薦

レースクイーンから25歳でカーレーサーの世界へ。知識、経験、体力すべてゼロからのスタート。「今からでは無理」「女性には無理」とまわりから言われたが

一度きりの人生、がむしゃらに挑戦し続け、マカオGPで大会史上女性初で表彰台に上る。「自分でつくった既成概念が、自分の成長や飛躍の邪魔をする」「自分の“今日の頑張り”を自分の励みにしよう」など、実体験に基づいた刺激的な言葉が並ぶ。「デビューが遅かつたから人と同じことをしていては追いつかない」。世界初の国際F3女性レーサーの崖っぷちの生き方の指南書。

FMラヂオバリバリ(78.9MHz)で倫理法人会番組「はい！よろこんで！」放送中！火曜日7:45~8:00、金曜日(再放送)7:15~7:30 出演したい方、どしどしお問い合わせください。企業PRにもなりますよ！



### マリエール今治 TEL 25-8888



大勢の皆様の幸せと感動の舞台・マリエール今治